



EDUCACIÓN ■ SESIÓN ORDINARIA

# El Consejo Social considera asumible el presupuesto de la Universidad de 2011

■ El principal órgano de control de la institución académica define las cuentas para este año como "equilibradas, reales y nada ficticias" y alaba el cierre de 2009, que tuvo superávit

J.Á.M.

El empeño de la Universidad de Salamanca por hacer de la contención del gasto y del equilibrio presupuestario una de sus señas de identidad está dando sus frutos. Así lo confirman los datos relativos a la liquidación de cuentas de 2009, año en el que la institución académica no sólo logró cuadrar sus cuentas, sino que por primera vez en muchos años consiguió un superávit en su tabla de balance, tal y como confirmó ayer el Consejo Social reunido en sesión ordinaria. Según los datos aportados por el principal órgano de control, la Universidad cerró 2009 con un superávit de 2,68 millones de euros. "Tal vez sea la primera vez en los últimos quince años", subrayó Salvador Sánchez Terán, presidente del Consejo Social.

Mantener esta tendencia es también objetivo prioritario para el presente ejercicio, donde el presupuesto alcanza los 227 millones de euros, es decir, un 0,47% menos que en 2010. "Una

Por vez primera la Junta de Castilla y León asumirá durante el presente ejercicio el 100% de los gastos de personal

vez analizado el proyecto de presupuestos, podemos llegar a la conclusión de que estamos ante un presupuesto equilibrado de verdad, real y nada ficticio", señaló Sánchez Terán, quien destacó por encima de todo el hecho de que por primera vez la Junta de Castilla y León se hará cargo del 100% de los gastos de personal. "En el anterior ejercicio se rondó el 96,4%. Era una vieja aspiración que por fin se ve satisfecha", sentenció el presidente del Consejo Social, órgano que ayer dio el visto bueno a este proyecto presupuestario.

En este mismo contexto, el actual presupuesto contempla una reducción de los gastos de personal del 3,55% y una rebaja de los gastos financieros del 25,41% debido al superávit y al cumplimiento del acuerdo con la Junta para reducir la deuda histórica. También habrá austeridad en el capítulo de reparación y mantenimiento, con una reducción de la asignación del 12,77%, así como en los capítulos de dietas y transferencias. Por contra crecerán las inversiones reales (un 5,12%) y los ingresos por investigación (6,5%).



Momento de la reunión ordinaria mantenida ayer por el Consejo Social de la Universidad de Salamanca./BARROSO

## OTROS TEMAS

**■ HOMENAJE A SUÁREZ.** Cuatro exministros del Gobierno de Adolfo Suárez han confirmado su presencia en el acto de homenaje que la Universidad de Salamanca rendirá el próximo día 29 de abril al expresidente del Gobierno. Así, junto a Sánchez Terán, también asistirán Marcelino Oreja, Rodolfo Martín Villa, José Ladó y Landelino Lavilla.

**■ PRESUPUESTO DEL CONSEJO SOCIAL.** El principal órgano de control de la Universidad volverá a congelar, por tercer año consecutivo, su presupuesto y para este ejercicio contempla una partida de 71.902 euros. Al mismo tiempo, recorta un 5% las dietas de asistencia a plenos y comisiones de sus miembros y establece una nueva dotación de 3.500 euros para los premios Mecenases e Innovación 2011.

**■ INSTITUTO DE INVESTIGACIÓN BIOMÉDICA.** El Consejo Social emitió ayer un informe favorable para la creación del Instituto de Investigación Biomédica, un centro que servirá de coordinación de todas las investigaciones que en este campo se realicen en la Universidad. Estará integrado por el Centro del Cáncer, el Instituto de Neurociencias y los diferentes departamentos que realicen investigación biosanitaria, que no perderán su autonomía.

## INVERSIÓN ■ AUTORIZACIÓN

# La Universidad busca adquirir el 50% de las participaciones del Colegio Hernán Cortés

■ El rector dispondrá de "poderes especiales" para negociar con las cajas de ahorros

J.Á.M.

La Universidad de Salamanca quiere volver a convertirse en accionista mayoritaria de uno de sus colegios más emblemáticos, el Hernán Cortés. Por este motivo, el Consejo Social autorizó ayer conceder al rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez, "poderes especiales" para negociar con las cajas de ahorros que en la actualidad participan en la sociedad gestora de este colegio la posibilidad

de depositar, pero se va a intentar", señaló ayer Salvador Sánchez Terán, presidente del Consejo Social. Y de salir bien esta jugada, la institución académica no descarta repetir la operación con otros colegios o residencias

El Consejo Social da luz verde a la creación de la fundación que gestionará el Campus de Excelencia Internacional

universitarias, donde las sociedades gestoras están participadas por cajas de ahorros.

Por otro lado, la sesión ordinaria del Consejo Social celebrada ayer también aprobó la propuesta de la Universidad de Salamanca de dotar a la Fundación Parque Científico de una superficie total de 26.538 metros cuadrados para afrontar su plan de expansión, a la par que autorizó la creación de una fundación como órgano de gestión del Campus de Excelencia Internacional, tal y como solicitaba el Ministerio.

de adquirir nuevas participaciones. En la actualidad, la Universidad ya posee el 40% de las participaciones del Hernán Cortés, pero el objetivo es alcanzar el 50% de las acciones. "Tal vez de momento no se pueda llegar a dicho porcentaje, ya que es mucho el dinero que habría que